

Cuba, le pays au plus grand nombre de boxeurs en demi-finales du mondial de Hambourg



La Havane, 31 août, (RHC).- Cuba s'est avéré le pays au plus grand nombre de boxeurs en demi-finales du championnat du monde qui se dispute à Hambourg, en Allemagne.

7 boxeurs cubains ont eu leur qualification pour les demi-finales. Ils ont ainsi assuré autant de médailles de bronze, mais ils veulent plus.

Ils ne se contentent pas d'avoir égalé le nombre de médailles obtenues à l'édition du championnat du monde de Doha en 2015. Ils sont décidés à lutter pour changer les couleurs de ces médailles et pour monter au plus haut du podium.

Derrière Cuba, se trouvent les sélections de l'Ouzbékistan et du Kazakhstan qui ont chacun 6 boxeurs en demi-finales. Trois Etasuniens monteront sur le ring. La Russie n'a pu qualifier que deux boxeurs pour la discussion des médailles d'argent. La Colombie et l'Equateur complètent la présence de l'Amérique Latine et des Caraïbes en demi-finales avec un boxeur chacun.

Malgré les performances non négligeables des Cubains, leur entraîneur a avoué son insatisfaction à cause du revers essuyé par Arlen Lopez, champion du monde dans la division des 75 kilos. «Il aurait dû s'employer à fond au cours du troisième round et éviter de tomber 2 à 3 face au Kazakh Abilkhan Amankul, qu'il avait battu durant la Série mondiale.

«Je lui avais dit de boucler la boucle à pleine intensité et ne pas le faire lui a coûté le seul résultat contre nos pronostics en quarts des finales » a-t-il ajouté.

Aujourd'hui, c'est une journée de repos dont les boxeurs cubains profiteront pour visiter les salles d'entraînement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/139955-cuba-le-pays-au-plus-grand-nombre-de-boxeurs-en-demi-finales-du-mondial-de-hambourg>



Radio Habana Cuba